



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 7 juin 2013

INFORMATION MEDIAS

Centre de détention de la Polynésie française : l'ordre de service de démarrage de la préparation des travaux est signé.

L'Agence publique pour l'immobilier de la justice (APIJ), maître d'ouvrage, vient de délivrer à l'entreprise Léon Grosse, titulaire du marché, l'ordre de service de démarrage de la période de préparation des travaux du chantier de construction du centre pénitentiaire de la Polynésie française à Papeari.

Cette décision s'inscrit dans le prolongement de la réunion du Groupe local de suivi de la construction du centre que M. Jean-Pierre Laflaquière, Haut-Commissaire de la République en Polynésie française a présidé le 28 mai dernier.

Elle ouvre, à compter de ce jour, une période d'un mois de préparation du chantier. A son terme, soit le 8 juillet prochain, les travaux de défrichage commenceront.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr